

Vuelve el programa Música en Familia

Las clases comenzaron a principios de mes en el CMI

El Ayuntamiento de Guadalajara organiza nuevamente el programa Música en Familia, actividad destinada a familias con hijos e hijas de entre 0 y 4 años de edad. El objetivo general de esta iniciativa es el de ofrecer una experiencia musical en un entorno familiar. En total, en esta edición van a participar 119 niños.

A través de esta actividad, los participantes reciben una educación musical temprana y adquieren un alto nivel de sensibilidad creativa, habilidades motrices, capacidad de comunicación e inteligencia. Para este curso escolar el programa persigue además acercar a los participantes diferentes instrumentos musicales.

Excepcionalmente para este curso, el primer trimestre de la actividad será gratuito. Durante el mes de noviembre, se informará a los participantes de la nueva tasa correspondiente al año 2015, que será de 8 euros al mes para los grupos quincenales y de 15 euros para los grupos semanales.



Esta actividad tiene una excelente aceptación./E. Bonilla

Entrega a Manos Unidas de la recaudación del espectáculo infantil

Durante el acto se recaudaron 917 euros

Isabel Nogueroles, concejal de Cultura, presidió en la Sala Tragaluz del Teatro Auditorio Buero Vallejo el acto de entrega de la recaudación íntegra del espectáculo "La princesa y el dragón", celebrado el pasado día 9 de septiembre, a beneficio de Manos Unidas Guadalajara. En dicho acto benéfico, patrocinado por Ibercaja, se recaudaron 917 euros.



Isabel Nogueroles hizo entrega del cheque./Jesús Roperó

Ganadoras del Concurso de Flores "Ciudad de Guadalajara"

El cineasta Pedro Solís apadrinó el acto



Los ganadores posaron con sus premios./Jesús Roperó

Los premios de la tercera edición del Concurso de Flores Ciudad de Guadalajara, convocado por el Ayuntamiento de la capital, han recaído este año en María Estrella Sanz, Ángela Ortíz y Emilia Babiano, ganadoras, respectivamente, del primer, segundo y tercer premio del certamen. La entrega de premios, celebrada en la sala Tragaluz, se hizo coincidir en esta ocasión con las Ferias y Fiestas de la ciudad, "para dar mayor realce al concurso", explicó Ana María Manzano, concejal de Parques, en el transcurso del citado acto, en el que actuó de padrino Pedro Solís.